





Obreros repatriados.

Sánchez Guerra ha enviado una circular á los gobernadores para que atiendan á los obreros repatriados procedentes del extranjero que van sin recursos.

Notas de las potencias Alemania é Italia.

Roma.—Se asegura que Víctor Manuel ha recibido un despacho del kaiser relacionado con la actitud de Italia ante la conflagración europea.

Nuevo ministro

Londres.—Se ha encargado de la cartera de guerra el general Kitchener.

No es cisno.

París.—No es oficial la declaración de guerra de Austria á Francia.

Embajador que se marcha.

Telegrafía nuestro ministro representante en Bélgica que el embajador de Alemania ha marchado á su país, encargando á nuestro representante de los asuntos de la embajada.

Noticias de Copenhague.

Llegó la zarina. Muchos rusos fueron maltratados por el pueblo y decidieron volver á su país, realizando el viaje por Suecia.

Oferta original.

Dicen de Múnich que el abogado Nombro ha ofrecido 5.000 libras esterlinas á los combatientes que logren apoderarse de una bandera enemiga.

Alemania declara la guerra á Italia?

París.—Insistese en que Alemania ha pedido explicaciones á Italia por su actitud neutral. Parece posible que Alemania declare la guerra á Italia.

El embajador de Rusia en Berlín.—La madre del zar.—6.000 rusos.—Lo que dice nuestro embajador.

El embajador de Rusia en Berlín ha salido de Makenburgo para Copenhague después de tomar dos rumbos distintos.

Ha llegado á Noruega la madre del zar de Rusia.

También llegaron 6.000 rusos expulsados de Berlín entre las injurias del pueblo y la policía, según afirman ellos.

Nuestro embajador en París comunica que el gobierno francés ha notificado al alemán la declaración de guerra.

También participa los textos de las notas de Alemania, apoyándose y advirtiéndole que Francia se reserva el derecho de tratar á Alemania como nación que ha atropellado todos los convenios.

Guinea y Río de Oro.—Suecia y Noruega y Dinamarca.

El ministro de Estado, Lema, ha comunicado á nuestras posesiones de la Guinea y Río de Oro el estado de guerra entre Francia y Alemania, como asimismo la neutralidad que deben observar los españoles.

También ha ordenado á Barrera que la Comisión Administradora suspenda los trabajos y regrese á Santa Isabel.

El Gobierno español tiene noticias de que han declarado su neutralidad Suecia y Noruega y Dinamarca, aunque la de Suecia es neutralidad armada, porque ha movilizad sus tropas y parece se ha inclinado hacia Alemania.

Noticias recibidas en el ministerio de Estado.

San Sebastián.—En el ministerio de Estado se han recibido las siguientes noticias: El embajador de Inglaterra comunica que se han cerrado todos los puertos de aquella nación.

El representante español en Stokolmo, dice que aunque declarada la neutralidad verificase la movilización general.

Todas las comunicaciones han sido interrumpidas. Los bancos suspendieron las operaciones.

Nuestro embajador en Viena dice que Austria sigue sin romper las relaciones con Alemania, excepto con Servia.

Los trenes están paralizados. De Rumana comunican que se ha celebrad un Consejo de ministros en Sinaya y acordad tomar parte en la guerra si no es en neutralidad en la frontera.

Llegó á Gibraltar el gobernador de la plaza.

¿A estas horas!

Dicen de La Haya que Alemania ha prometido respetar la neutralidad de los Países Bajos.

Combate en aguas de México. Barco á pique por poner minas.—Cuatro vapores detenidos.—Cable cortado.—Escuadras inglesa y alemana.—Radiograma ineficaz.

Bilbao.—Por conducto oficial inglés se ha comunicado que un acorazado inglés echó á pique en la entrada de Rotterdam.

También se ha recibido un radiograma afirmando que están en contacto las escuadras de los Países Bajos.

Un despacho oficial de Londres dice que el acorazado alemán «Anphion» ha echado á pique en la compañía «Koenig Luise» de Hamburgo, que se dedicaba á poner minas submarinas.

La Comercial Cable Company acaba de avisar que su cable y el cable transatlántico por los buques ingleses y «anarados» alemanes han sido detenidos en el interior del puerto de Amberes.

Tenerife.—El gobierno alemán envió un radiograma á un crucero alemán, ordenándole detener al vapor francés «Formosa», fundado en dicho puerto que se disponía á zarpar con rumbo á Dakar.

El «Formosa» recogió algunas palabras del radiograma y suspendió la salida.

La orden de detención obedeció al deseo de apresar las tropas francesas que debía recoger el «Formosa» en Dakar.

El cónsul español en Gibraltar comunica que tres barcos alemanes que llevaban cargamento general, fueron apresados por los buques ingleses que vigilan el estrecho.

Hállase interrumpido el cable alemán de Hendaí de Vigo que es la única comunicación directa con Alemania.

Ignórase si los han cortado los ingleses.

Combate entre las escuadras francesa y alemana

Comunican de Orán que á 20 millas al Oeste de dicha plaza se ha librado un combate entre la escuadra francesa y tres cruceros alemanes.

Dos de estos fueron echados á pique y el otro consiguió escapar, perseguido por los franceses.

Estos buques alemanes habían bombardeado antes el puerto de Phillippeville.

Los españoles de Cete y Marsella. Mañana será enviado un barco español á Cete y Marsella, donde hay numerosos españoles, para repatriarlos.

Las escuadras inglesa y alemana en China. Pekín.—La escuadra alemana se concentra en Tsing-Tao aprovisionándose. Las tropas coloniales alemanas se dirigen hacia este puerto.

Los ingleses concentran sus fuerzas navales en Wei-Hai-Wei y en Hong-Kong. Los ingleses desarman sus pequeños buques que se encuentran en aguas chinas y envían á las tripulaciones y trenes de guerra á bordo de sus grandes buques de batalla.

Shanghai.—El crucero austriaco «Kronprinzessin-Elisabeth» se ha agregado á la escuadra alemana en Tsing-Tan.

Rotterdam.—Un acorazado inglés echó á pique á un crucero alemán.

Nuestro cónsul en Gibraltar telegrafía que la escuadra inglesa ha apresado tres barcos alemanes, con cargamento.

París.—Se asegura que los buques alemanes que bombardearon el puerto de Bona, se han refugiado en Messina.

La escuadra inglesa se encuentra en el Mar Jónico, esperando de un momento á otro poder librar un combate con los buques de la Armada germánica.

Un despacho anuncia el encuentro de las escuadras inglesa y alemana en el Mar del Norte.

Un crucero inglés fué echado á pique y otro apresado por los buques alemanes.

Otro crucero británico fué perseguido por dos acorazados alemanes y consiguió llegar á salvo á un puerto inglés.

París.—Uno de los buques alemanes que se halla frente á Canarias se cree que es el crucero «Berlín».

París.—Se sabe que se halla en aguas mejicanas cinco buques de guerra alemanes.

Intentos fracasados. Orán.—Uno de los cruceros alemanes que ha tomado parte en el combate naval se cree que es el que bombardeó el puerto argelino de Bona.

Este buque, en unión de otros dos cruceros de su mismo país, estaban encerrados en el Mediterráneo.

No podían refugiarse en ningún puerto austriaco del Adriático por temor á un encuentro con la división inglesa de Malta, ni podían pasar el estrecho por cerrarle el paso la escuadrilla de torpederos ingleses que se halla en aguas de Gibraltar, R.

Los buques alemanes se proponían causar el mayor daño posible en los puertos franceses de Africa, cuando la presencia de la escuadra francesa ha hecho fracasar su propósito.

El «Isla de Panay» y el «Infanta Isabel». R. Cádiz.—Fundó el «Isla de Panay» procedente de Barcelona y Alicante.

Al pasar anoche por el Estrecho de Gibraltar, detuvieron los buques torpederos ingleses, preguntándole el nombre, procedencia y destino.

Proyectáronle los reflectores eléctricos. También ha fundado, procedente de Barcelona, el «Infanta Isabel de Borbón».

También, al pasar el Estrecho, aproximáronse los torpederos ingleses, dirigiéndole parecidas preguntas que al «Isla de Panay».

Fuó despedido los reflectores eléctricos. También ha fundado, procedente de Barcelona, el «Infanta Isabel de Borbón».

También, al pasar el Estrecho, aproximáronse los torpederos ingleses, dirigiéndole parecidas preguntas que al «Isla de Panay».

Buques apresados.—La escuadra turca. Las escuadras inglesas han apresado á tres barcos de guerra alemanes y 25 mercantes.

Una escuadra inglesa navega por el mar Jónico.

ta, se encontró con dos cruceros alemanes de menor tonelaje.

Los acometió y después de un terrible combate logró echarlos á pique.

El «Victor Hugo» resultó con grandes averías. Parece que los cruceros alemanes derrotados son los mismos que estaban anclados en Messina al estallar la guerra é iban en busca de los austriacos.

Más buques capturados. En aguas de Guernesey un cañonero francés ha capturado á un paquebot alemán.

Los rusos han capturado varios navios mercantes en el mar Negro.

Algunos torpederos que defienden Bizerta han capturado al buque petrolero «Zar Nicolás» que transportaba 12.000 toneladas de petróleo sir refinar.

Al «Petit Journal» le comunican que se ha librado un combate naval anglo-alemán.

Faltan detalles. Al mismo diario le han comunicado noticias de un combate naval, librado en el mar del Norte, en el que los buques ingleses echaron á pique á dos acorazados alemanes, apasionando á otro acorazado alemán.

El cuarto buque de esta nacionalidad logró huir.

La escuadra inglesa ha echado á pique siete buques alemanes

Gibraltar.—En todas partes circulan noticias estupendas incluso que la escuadra inglesa ha echado á pique siete buques alemanes.

Pasan de setenta los buques detenidos en el Estrecho.

Buque italiano inspeccionado. Alicante.—Fundó el buque italiano «Lille» cargado de carbón para la compañía de ferrocarriles del Mediodía.

Al pasar por el Estrecho fué detenido por un crucero inglés quien destacó dos botes pasando á bordo un oficial inglés.

Después de examinar la documentación le ordenó proseguir su ruta.

Combates terrestres Propalando noticias falsas.

París.—Elementos pagados por Alemania no cesan de recorrer la Alsacia y la Lorena propalando entre los amigos de Francia noticias falsas.

Aseguran esos elementos que la Cámara francesa ha votado en contra de la guerra, que en París se ha establecido la Comuna y que ha sido asesinado el presidente Mr. Poincaré.

Gran duque prisionero. San Petersburgo.—Los alemanes han hecho prisionero de guerra al gran duque Constantino de Rusia en el momento en que tomaba el tren en Kilürren.

Austriacos y serbios en Belgrado.

Nisch.—Los austriacos han reanudado el bombardeo de Belgrado, donde no hay casi habitantes y cuya población han tenido que abandonar después de haber salido de ella los serbios.

El bombardeo austriaco se dirigió contra la parte baja y centro de la población, donde se destruyeron varias casas.

Los obuses serbios lanzaron bombas desde las posiciones emplazadas cerca de Belgrado y su fuego fué muy certero.

Los austriacos intentaron desembarcar en Aubo, siendo rechazados.

Se ha desmentido la voladura de la ciudadela de Varsovia.

La invasión cosaca. Petersburgo.—Una legión de cosacos de caballería ha invadido la Prusia oriental, por el ducado de Posen.

Los 20.000 cosacos que lo forman se dedican á destruir vías férreas, volar puentes y destruir las estaciones.

Los cosacos arrasan cuantos territorios cruzan. Autorizados para campar por sus respetos, avanzan como ola devastadora acuchillando, matando y devastando aldeas.

Viven del botín, y el gobierno ruso sólo se ocupa de enviarles municiones.

Este avance, esta invasión de cosacos cumple la finalidad propuesta por el gobierno ruso: llamar la atención sobre los cosacos á cuya devastadora acción han de oponerse mientras el gobierno ruso continúa tranquilamente la movilización de sus fuerzas, que quedará terminada el día 15, cuando estén en pie de guerra más de cuatro millones de soldados rusos.

Bapias.—Salvajada. Bruselas.—Cinco personas disfrazadas de curas han sido detenidas por sustraerse espías alemanes.

En las inmediaciones de Hacout un farmacéutico, que llevaba el distintivo de la Cruz Roja, levantaba cadáveres.

Los alemanes lo atacaron, defendiéndose á tiros y cayó, al fin, muerto.

Los alemanes entran en Lieja. Bruselas.—Después de esfuerzos desesperados los alemanes han entrado en Lieja.

El segundo combate no pudieron resistirlo los belgas.

La batalla de Nancy

Gran triunfo de los franceses

35.000 bajas alemanas y 12.000 francesas.

San Sebastián.—De Bayona han llegado sensacionales noticias acerca de un terrible encuentro entre alemanes y franceses.

Desde muy temprano advirtiéndose ciertos movimientos de las fuerzas beligerantes en la frontera del Este.

Parece que los alemanes querían penetrar en territorio francés por distintas partes á un mismo tiempo.

Mientras un cuerpo de ejército operaba en territorio belga para romper por Lieja, otros amenazaban la línea divisoria del Este por distintos puntos llamando así la atención de los franceses que no podían advertir el sitio por donde avanzaría el grueso del enemigo.

En las cercanías de Metz y Estrasburgo fueron divisadas grandes masas de caballería alemana que, al parecer, preparaban un avance vigoroso hacia las posiciones francesas.

Pero como éstos tienen en Chalons posiciones formidables, se contentaron con reforzar sus filas convenientemente sin debilitar las demás posiciones.

El Estado Mayor francés tuvo singular acierto en sus medidas, pues mientras Joffre movilizaba las fuerzas que debían oponerse al avance por los puntos amenazados, irrumpían los alemanes por territorio de Nancy avanzando en masas enormes resueltas á sorprender y aplastar á los enemigos.

Se trabó terrible batalla que comenzó al mismo tiempo en diversos puntos de la línea francesa.

Los alemanes intentaron rebasarla y aglomeraron en su ala izquierda masas formidables de infantería y artillería.

De esta suerte atacaron resueltamente el centro para romperlo y desbaratarlo.

Los franceses, prevenidos en todas partes, robustecieron su ala amenazada, poniendo numerosísima artillería que causó enormes bajas desde los primeros momentos, pues los alemanes atacaban en masa y vigorosamente.

Los franceses barriaron con certeros disparos frente á Nancy y desde el centro de la posición que los alemanes querían romper á todo trance.

La artillería fué realmente espantosa. La artillería francesa, colocada en excelentes posiciones, hacía un fuego verdaderamente infernal.

Muchas baterías alemanas, alcanzadas por los proyectiles enemigos, quedaban destruidas y otras cambiaban frecuentemente de posición bajo el fuego de las francesas que, emplazadas de nuevo en lugares distintos, rectificaban su tiro y volvían á hacer admirables blancos.

Los alemanes, empujados por los jefes, avanzaban á pesar del inmenso daño que sufrían y batíanse furiosamente contra los franceses que respondían con el mismo empuje.

Por un contraataque de éstos en el centro, ejecutado con irresistible vigor, hizo retroceder á los alemanes que eran perseguidos á muerte por la infantería al par que las baterías de campaña vomitaban un huracán de hierro.

Entonces, debilitado el centro de los alemanes, retrocedieron hacia su ala izquierda que no había conseguido avanzar una sola pulgada.

Y como el ala izquierda francesa iniciaba á su vez un avance sobre la derecha de los prusianos, el ejército alemán entorpecido, amenazado de sufrir un desastre, pasóse en retirada.

Las últimas noticias recibidas de Bayona, entre las que hay un telegrama oficial de Nancy, fijado al público por el ayuntamiento, dicen que de esta formidable batalla han salido los alemanes completamente derrotados perdiendo 35.000 hombres.

La victoria les ha costado á los franceses la pérdida de 12.000 hombres.

Esta enorme diferencia de bajas se explica si se tiene en cuenta que los franceses ocupaban excelentes posiciones, mientras que los alemanes luchaban á pecho descubierto.

Cómo entraron los alemanes en Francia

Los alemanes entraron en Francia el día dos por siete sitios distintos.

Una columna, desde Luxemburgo, pasó por el Sur de Longwy, se internó cuatro kilómetros de la frontera y fué rechazado.

Una campaña de ciclistas atacó en Montreux-Vieux un puesto fortísimo ocupado por unos 20 aduaneros.

Hubo fuego de fusilería, del que resultaron heridos de ambos bandos y los alemanes volvieron, según se cree, á su territorio.

Un escuadrón de caballería se internó por cerca de Delle sin hallar obstáculos.

En Suarce, á tres kilómetros de Petit-Croix, un escuadrón de caballería llegó cuando el alcalde hacía la requisita de caballos.

Hizo prisioneros á quienes condujeron á los animales y ton unos y otros repaso la frontera. Dos oficiales llegaron á Joncierey, á diez kilómetros de la frontera.

Uno de ellos mató de un tiro al comandante del puesto francés y los del puesto mataron á los dos oficiales.

En la región de los Vosgos presentáronse nutridas fuerzas de caballería é infantería y trabaron combate con los franceses que ignoraban la declaración de guerra.

Los alemanes se internaron en Francia.

Francéses y alemanes. París.—En Vouzy-Ceji, una patrulla de dragones alemanes ha sostenido un pequeño combate con una sección de caballería francesa.

Gran derrota de los austriacos

Situación comprometida.—Los serbios hacia Budapest.

Nisch.—Oficialmente se ha confirmado que han sido rechazados en absoluto, renunciando toda la línea y obligados á reparar el Danubio, el Sava y el Drina.

Actualmente los serbios tienen su territorio á cubierto de toda invasión.

Los serbios, dueños del terreno, concededores del arte de guerrear y adiestradísimos una encarnizada guerra de guerrillas en toda hacer suya.

También acumulan los serbios grandes contingentes sobre la línea del Danubio, propicio de 200.000 hombres.

Este ejército operará combinado con varios cuerpos de ejército rusos, y en su virtud los serbios avanzarán resueltamente sobre Budapest teniendo también dicha capital como único objetivo.

Este avance formidable en el que tomarán parte 200.000 rusos y otros tantos soldados de rechazar esta invasión y quedando sujeta á acudir en auxilio de Alemania.

Esta tendrá que guerrear sola y mientras la situación de Austria será gravísima, cuando hoy es ya muy crítica, pues tienen que hacer frente á una doble invasión.

Los belgas derrotan á los alemanes.—8.000 bajas alemanas.

Bruselas.—El ejército belga, formando una columna importantísima, salió de operaciones para impedir el avance del ejército alemán.

Antes de la salida de las tropas al campo de batalla el rey de Bélgica les dirigió una proclama diciendo á su ejército:

«El mundo entero está maravillado de vuestra lealtad y viendo nuestra independencia amenazada, la nación se extremecce y salta furiosa á la frontera.»

El general Lemán, jefe de las fuerzas belgas que se hallan frente á Lieja, notifica que han sido rechazados todos los ataques de las tropas alemanas, sin necesidad de buscar abrigo en las fortalezas que rodean la ciudad.

Los belgas dieron una verdadera batalla á campo raso, demostrando un valor y una resistencia extraordinarios.

El ataque alemán fué rechazado en toda la línea y con mucha energía en la parte de territorio comprendido entre los ríos Vesdre y Mosa.

El contraataque de los belgas ha sido enorme y obtuvo un éxito completo.

El cuerpo alemán que formaba las tropas atacantes se ha retirado precipitadamente.

Parte del ejército alemán se refugió en su retirada á territorio holandés, donde los belgas han tenido que detenerse en su marcha picando la retirada alemana por impedirles la frontera holandesa el avance.

Los belgas han recogido 600 heridos de las líneas alemanas.

Bruselas.—Oficialmente se conocen más detalles de los últimos combates de Lieja.

Los alemanes han sufrido grandes pérdidas, pues la lucha ha sido encarnadísima.

Informes fidedignos dicen que las bajas alemanas ascienden á 8.000, y aunque hay quien afirma que los belgas se aproximan en el número de bajas, lo cierto es que los belgas han obligado á retirarse á los alemanes, les han obligado á buscar refugio en su retirada en Holanda y han cogido á los alemanes siete cañones.

Un tren especial condujo anoche 800 alemanes heridos en los mismos combates de Lieja.

Este fué durísimo y comenzó á las once y media de la mañana y desde el primer momento se pudo observar que los belgas repelen la embestida alemana tenacisimamente, embestida que se realizaba por la parte Nordeste de Lieja, sin que hasta última hora entraran en fuego las ametralladoras belgas.

Estos esperaron que los alemanes se aproximarán lo más cerca posible, y cuando esto ocurrió, los defensores de la plaza pusieron en acción las ametralladoras y causaron enormes bajas á los alemanes.

Los belgas esperan que esta misma noche se repita el ataque de los alemanes.

El gobierno belga ha facilitado una nota oficiosa diciendo que las tropas belgas han rechazado victoriosamente á los alemanes en las cercanías de Lieja.

Ha confirmado también que los alemanes que se aventuraron á pasar por entre los fuertes belgas fueron muertos.

Bilbao.—Por conducto oficial inglés se ha confirmado plenamente la derrota de un cuerpo de ejército alemán de 40.000 hombres que intentaron ocupar Lieja y acabaron por internarse huyendo en Holanda.

Más del combate de Nancy

Las noticias que se reciben á última hora por diferentes conductos, parecen confirmar la gran batalla librada entre franceses y alemanes en los alrededores de Nancy.

La batalla duró diez horas.

La artillería de ambos ejércitos jugó el principal papel, demostrándose la superioridad de la francesa sobre la alemana, debiéndose á esto el enorme triunfo de los franceses.

Estos resistieron impávidos las repetidas cargas de las escuadras alemanas.

Hubo carga á la bayoneta, que sembraron el campo de cadáveres.

Los Estados Unidos.

Se confirma oficialmente que el presidente Wilson ha ofrecido sus buenos oficios á todas las potencias europeas complicadas en el conflicto para que lleguen á la paz.

Ha sido prohibida la manifestación socialista contra la guerra, habiendo practicado la policía varias detenciones.

La artillería alemana ha reducido dos fuertes.

La ciudad se defendía enérgicamente.

Los alemanes entraron definitivamente y cometieron enormes destrozos.

Un cuerpo alemán reforzado con caballería atravesaba la región en donde los belgas habían preparado las minas.

Estas estallaron y destruyeron batallones enteros alemanes.

En el campo de batalla fueron recogidos 1.200 heridos alemanes.

Ultimas noticias

Buque austriaco perseguido. Roma.—Dicen de Brindisi que al buque austro-húngaro «Taurus» se le abrió una importante vía de agua teniendo que refugiarse en aquel puerto porque le perseguían dos torpederos ingleses.

Valores franceses. París.—Se ha cotizado al 3 por 100 francés contado, á 75 francos.

Alemanes en capilla.—Medida humanitaria. San Sebastián.—Viajeros llegados de Bayona aseguran que mañana serán fusilados los dos alemanes sorprendidos en un automóvil que conducía bombas, según les comunicó ayer.

En París se ha hecho un llamamiento á todos los médicos y estudiantes de Medicina de ambos sexos para que vayan á curar heridos á los campamentos franceses sin distinguir las nacionalidades de quienes necesitan auxilios.

El paso de la frontera. San Sebastián.—Se ha dispuesto que el paso de la frontera se haga diariamente desde las seis de la mañana hasta las seis de la tarde llevando pases especiales del cónsul.

Inglaterra aumenta su ejército. Londres.—Mañana se presentará á la Cámara de los Comunes un proyecto de ley aumentando el ejército inglés con medio millón de soldados.

Millares de obreros vuelven á España. Irún.—Llegaron millares de obreros españoles procedentes de Francia.

Barcelona.—Hoy llegaron de Francia 5.800 obreros, la mayoría de los cuales han marchado á sus pueblos

La mayoría vienen en pésima situación. Visitaron al gobernador para solicitarle...

Seis alemanes muertos. Lieja.—Seis oficiales alemanes, disfrazados de ingleses, entraron a las cuatro de la madrugada...

No más canas! Su autor devuelve el dinero si no da buen resultado. Tintura instantánea...

Ama de leche. Se desea para criar en casa de los padres. Esación: calle Pio de la Cruz, 15.

Fábrica de artículos para viaje. Maletas, baúles, constructores, maderas cruzadas...

LUIS FARINETTI. BELLOS DE CAJÓN, GRABADOS, ROTULOS DE ESMALTE. Calle de la Paz, 16 VALENCIA

Lea usted "MUNDO GRÁFICO". Información gráfica de los asuntos de mayor actualidad. Precio: 20 céntos.

Virginidad. Estado de la mujer púber que no ha conocido varón. Preciosas edición para los que usan o abusan de la relación...

Servicio regular de vapores. PARA LONDRES. PARA LIVERPOOL. PARA GLASGOW...

Venta de una casa en Buñol. En el mejor punto, calle de Pi y Margall (antes Valencia), núm. 28...

Balneario de la Fuente del Hortelano. BUÑOL. Aguas minero medicinales, sin rival. Precios sumamente económicos.

SOLUCIÓN CASES. Tendréis apetito, robustez, salud. Disminuye la mortalidad de los niños...

Acordeones superiores. Los hallarán en la fábrica de Rafael Torres...

Vapores de A. Ferrer Peset hermanos. DE VALENCIA con itinerario fijo entre VALENCIA Y CETTE.

Barberos. Se desea un ayudante para seguir en "La Especial", San Vicente, 201 (Plaza de San Agustín)...

ESTÓMAGO ARTIFICIAL. No dudéis un instante que el ESTÓMAGO ARTIFICIAL para las enfermedades del estómago NO TIENE RIVAL.

Elixir de Guayacol del Dr. Torrens. Primer preparado de Guayacol en forma de elixir. MEDICAMENTO HEROICO PARA LA CURACION DE LA TISIS PULMONAR.

GUIA COMERCIAL DE VALENCIA. Abogados, Arcas para caudales, De los E. Unidos, auto de Camoin, Escocesa, Editores, Máquinas de coser, Peluqueros...